

La commission intergouvernementale Cuba Iran siège à La Havane



CUBA

IRAN



La Havane, 14 février, (RHC).- La commission intergouvernementale Cuba Iran siège à La Havane. Une trentaine de fonctionnaires et de chefs d'entreprises iraniens prennent part aux travaux de cette commission visant à développer les échanges bilatéraux.

La délégation iranienne est conduite par Hassan Qazizadeh Hashemi, ministre de la Santé et la partie cubaine par Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Dans le cadre des travaux de la commission, les deux parties négocieront et signeront des accords ayant trait à la santé, à l'énergie, à l'agriculture, à l'enseignement supérieur, aux sports et aux sciences.

Le site du ministère cubain des Affaires étrangères précise que le ministre iranien de la Santé s'entretiendra parallèlement avec d'autres autorités cubaines.



Radio Habana Cuba